

erstellt: 05.09.2021

Ein Rolls-Royce ist zu gewöhnlich? Volkner hätte da ein paar Ideen

O-Ton: Gerhard Volkner, Gründer, Volkner Mobil GmbH, 42327 Wuppertal

Länge: 2:18 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Wuppertaler Firma Volkner sieht sich nicht als Reisemobil-Hersteller sondern als Manufaktur. Dort gibt es keine Standardlösungen, sondern maßgefertigte Reisemobile auf LKW-Basis. Mit MAN oder Mercedes als Grundgerüst finden exklusive Wünsche ihren Platz. Sie hat das teuerste Reisemobil des Caravan Salons ausgestellt. Für rund 6,5 Millionen Euro gibt es auch einen Bugatti in der Unterflurgarage.

Volkner antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie haben hier das exklusivste und vermutlich auch teuerste Reisemobil des Caravan Salons stehen. Was ist das für ein Modell?
2. Gibt es so etwas wie eine Standard-Ausstattung bei Ihnen?
3. Was interessiert Ihre Kunden? Eher die Technik oder sind es Innenausstattungen, die die Läufer interessiert?
4. Spielt der Boom der Branche in Ihrem Segment auch eine Rolle oder ist das eher abgehoben von den ganz normalen Herstellern?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Caravan_Salon_2021_Volkner_das_teuerste_Reisemobil_OTN.mp3